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LE PAROLE E IL CUORE 

 

Come ho detto precedentemente, da tempo Gesù si spostava con i suoi 

discepoli lungo le strade della Palestina attirando una folla immensa alla 

quale parlava per mezzo di parabole che sono raccontini semplici 

attraverso i quali Gesù faceva dei paragoni per spiegare delle verità ben 

più importanti. 

Qual è il messaggio che Gesù vuole comunicare? È l’Amore.Un giorno 

volle spiegare a quelle persone, come si deve amare e mise a confronto il 

cuore ad un albero.Disse:”Non esiste albero buono che faccia frutti 

cattivi, come non esiste albero cattivo che faccia frutti buoni”. 

In definitiva Gesù ha cercato di spiegare che le parole che noi diciamo, 

sono lo specchio del nostro cuore. 

Quando il nostro cuore è un albero cattivo? Quando rispondiamo in 

maniera arrogante, quando diciamo parole cattive agli amici,ecc.. 

Quando il nostro cuore è un albero che da’ frutti buoni? Quando, per 

es.,ci scusiamo se abbiamo fatto una marachella, quando ringraziamo la 

mamma per il pranzo delizioso che ci ha preparato, o diciamo parole 

affettuose agli amici, ecc.. 

Allora se vogliamo che il nostro albero dia sempre buoni frutti, chiediamo 

a Gesù di aiutarci. 

 

 

 



Preghiera 

Gesù, io sono felice quando qualcuno mi dice una parola gentile. Aiutami 

affinché anche io possa dire parole gentili e piene di amore. 

 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 



 


